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فنّد الشيخ عبد الله جاب الله رئيس جبهة العدالة والتنمية على التصريحات التي نُسبت له من قبل بعض وسائل الإعلام  وفي مقدمتها
قناة خاصة زعمت أنه دعا لاستخدام العنف من أجل فرض التغيير بالجزائر.

وقال جاب الله في بث مباشر على صفحته الشخصية بموقع الفيسبوك  يوم السبت 13 أفريل  أن بعض وسائل الإعلام نسبت إليه زورا
دعوة مزعومة للعنف  وهو أمر غير صحيح تماما  مؤكدا أنه يحتفظ بحقه في متابعتها قضائيا..
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